

**Zeitschrift:** Revue suisse d'apiculture  
**Herausgeber:** Société romande d'apiculture  
**Band:** 138 (2017)  
**Heft:** 8

**Nachruf:** In memoriam

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

### Société d'apiculture de la Broye



### Sansonrens Laurent

Laurent Sansonnens est né à Forel/Vernay en 1929. Dès son jeune âge il a travaillé la terre avec son père jusqu'en 1959, date du décès de celui-ci, puis il est entré comme armurier, puis photographe à l'aérodrome de Payerne jusqu'à sa retraite.

En 1957 il se maria avec Monique avec qui il a eu 3 enfants, c'est son épouse qui lui a fait découvrir les joies de l'apiculture, son père étant lui-même apiculteur.

Pendant plus de 50 ans il s'est occupé de ses abeilles, il avait fabriqué lui-même un magnifique rucher, il aimait le côté technique : préparer les cadres, nourrir les abeilles pour l'hiver,

préparer le local afin d'extraire le miel ; ils avaient chacun leur travail bien défini dans ce monde apicole.

Mon père était un passionné de nouveautés, il avait aussi fait de longues années de la pêche à la traîne avec son bateau. Il avait une solution pour toutes les réparations qu'on pouvait trouver dans une ferme ; un vrai bricoleur minutieux. Il aimait aller faire des balades avec son labrador Jamy qui était pour lui son 4<sup>e</sup> enfant.

Depuis 4 ans la maladie est arrivée, sournoise, le rendant plus fatigué, mais mon père voulait toujours faire son travail malgré les forces qui lui manquaient.

Il s'en est allé après plusieurs mois d'hospitalisation, laissant son épouse, ses enfants, ses petits-enfants, et ses 2 arrière-petits-fils dans le chagrin.

*De Là-Haut Papa veille sur nous ;  
ta fille Nicole Chuard*

### Société d'apiculture de l'Orbe



### Guignard Claude

La Société d'apiculture de l'Orbe a le grand regret de faire part du décès de son ancien président Claude Guignard qui a rejoint la ruche céleste. Merci à Claude pour ce que tu as apporté à l'apiculture de notre région. La Société présente à la famille toute sa sympathie.

C'est à Romainmôtier, le 24 février dernier, que nous avons rendu un dernier hommage à Claude Guignard, notre ancien président de la section d'Orbe.

De son métier de journaliste et chroniqueur renommé à la Radio Suisse Romande, nous

avons tous entendu sa voix durant des années. Il était habité d'une grande passion pour la nature, en particulier pour les plantes alpines qu'il cultivait dans son jardin, ainsi que pour l'apiculture. Dans ce domaine il a pratiqué ce hobby avec pragmatisme et réussite. Ainsi, au fil du temps, il s'impliqua dans la section d'Orbe, en devint président durant de nombreuses années.

Nous nous rappellerons avec nostalgie de ces croustillantes séances de comité chez notre secrétaire, soirées durant lesquelles les échanges d'expériences apicoles occupaient la part principale et, avec sa circonspection de Combier, Claude Guignard savait écouter, faire la part des choses, rester lucide et ouvert.

*Pour la société d'apiculture de l'Orbe : J.-B.*